

Sinergi Muhammadiyah Banyuwangi dengan Kepolisian

Rabu, 15-01-2020

MUHAMMADIYAH.ID, BANYUWANGI – Kepala Polisi Resort Kota Banyuwangi AKBP Arman Asmara Syarifudin bertemu dengan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Banyuwangi beserta Ortom-ortom di Ruang Rapat Pimpinan Daerah Pusat Dakwah Muhammadiyah Banyuwangi, Rabu (15/1). Silaturahmi ini sebagai ajang perkenalan masing institusi dan lembaga kemasyarakatan yang ada di Banyuwangi.

Kapolresta Banyuwangi AKBP Arman menuturkan, pertemuan ini juga merupakan rangkaian safari Kapolresta kepada lembaga dan organisasi kemasyarakatan setelah dilantik 2 bulan yang lalu. Selain itu sebagai sarana untuk meningkatkan kerjasama dan koordinasi kepada jajaran Pimpinan Muhammadiyah yang ada di Banyuwangi.

“Setelah 40 hari lebih mendapat amanah di Banyuwangi tentu saya ingin kenal dengan warga Muhammadiyah yang ada di Banyuwangi ini. Kunjungan ini sekaligus untuk menjalin ukhuwah dan memberi penguatan kepada organisasi kemasyarakatan sebagai mitra dari kepolisian,” ujar Arman dalam sambutannya.

Hal yang sama disampaikan oleh Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Banyuwangi, Mukhlis Lahuddin, kunjungan Kapolresta Banyuwangi ini juga sekaligus sarana PDM Banyuwangi untuk memperkenalkan seluruh jajaran kepengurusan PDM, Ortom dibawahnya maupun Pimpinan Amal Usaha Muhammadiyah yang ada di Banyuwangi.

“Dalam waktu dekat Muhammadiyah Banyuwangi juga akan mempunyai kegiatan besar dalam rangka menyambut Muktamar Muhammadiyah di Solo, yakni kita akan melakukan pawai mobil-mobil Muhammadiyah se-Banyuwangi kurang lebih sekitar 600 mobil dari Kalibaru sampai Wongsorejo, tentu ini perlu koordinasi dengan pihak Polres,” kata Mukhlis

Kapolresta berharap kunjungan ini merupakan ajakan untuk bersama menjaga kondusifitas menjelang pelaksanaan Pilkada Kabupaten Banyuwangi dan bersama-sama menanggulangi terorisme di Banyuwangi. Selain itu PDM Banyuwangi juga berharap kunjungan ini merupakan bentuk dukungan dan sinergitas Polresta Banyuwangi terhadap kegiatan-kegiatan Muhammadiyah di Banyuwangi. **(Syifa)**

Sumber : Rizkie Andre